



RILIS
KUNJUNGAN KERJA RESES KOMISI III DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023-2024
KE PROVINSI LAMPUNG
29 APRIL – 3 MEI 2024

Komisi III DPR RI melaksanakan Kunjungan Kerja Reses Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2023-2024 ke Provinsi Lampung pada tanggal 29 April – 3 Mei 2024. Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI dipimpin oleh Dr. Habiburrokhman, S.H., M.H Wakil Ketua Komisi III DPR RI, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi III DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI ke Provinsi Lampung dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi III DPR RI terhadap Mitra Kerja Komisi III DPR RI yang berada di Provinsi Lampung. Dalam Kunjungan Kerja Reses ini, Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI melaksanakan rapat dengan Kepala Kepolisian Daerah Lampung, Irjen. Pol. Helmy Santika, S.H., S.I.K., M.Si., Kepala Kejaksaan Tinggi Lampung, Yuni Daru Winarsih, S.H., M.Hum., Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Lampung, Dr. Sorta Delima Lumban Tobing, S.H., M.Si., Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi Lampung, Brigjen. Pol. Budi Wibowo, S.H., S.I.K., M.H., Ketua Pengadilan Tinggi Tanjung Karang, Asahwati, S.H., M.H., Ketua Pengadilan Tinggi Agama Lampung, Drs. H. Insyaffi, M.H.I., Ketua Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara Lampung, Heni Hendrarta Widya Sukmana Kurniawan S.H., M.H.

Dalam rapat tersebut, Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI telah menerima penjelasan secara langsung terkait kendala yang dihadapi dan kebutuhan anggaran Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Lampung dalam rangka memaksimalkan tupoksinya.

Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI mendukung para Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Lampung untuk saling berkoordinasi dalam menangani perkara Tindak Pidana Kekerasan terhadap Perempuan dan Anak, Tindak Pidana Korupsi, Tindak Pidana Narkotika, dan pengamanan dalam rangka menghadapi Pilkada yang akan datang, serta mendukung para Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Lampung untuk menerapkan pendekatan *Restorative Justice* (RJ) dalam penyelesaian perkara yang terjadi.

Lampung, 3 Mei 2024

Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI ke Provinsi Lampung